

11 de septiembre de 2013, promulgación de la Ley del INEE 14 años del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación

El INEE es el órgano responsable en México de las evaluaciones nacionales e internacionales como el Plan Nacional para la Evaluación de los Aprendizajes (PLANEA) y el Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos de la OCDE (PISA); cada año integra el Panorama Educativo de México con información e indicadores sobre diferentes aspectos de la educación básica y media superior del país; también realiza evaluaciones de la oferta educativa, y de política y programas educativos, entre otras.



Felipe Martínez Rizo
fue responsable del diseño inicial del Instituto y su primer director general en el periodo 2002-2009



Margarita Zorrilla Fierro
fue la segunda directora general del Instituto en el periodo 2009-2012



Mario Rueda Beltrán
fue presidente del Instituto en el periodo 2012-2013



Junta de Gobierno Órgano de dirección del Instituto



Sylvia Schmelkes del Valle
es la primera presidenta del INEE autónomo.
Es socióloga y maestra en Investigación Educativa.



Consejeros
Eduardo Backhoff
es psicólogo y doctor en Educación.



Teresa Bracho
es licenciada en Comunicación social y doctora en Ciencias Sociales.



Gilberto Guevara
es maestro en Ciencias y Doctor Honoris causa por las Universidades de Coahuila y de Veracruz.



Margarita Zorrilla
es maestra en Investigación Educativa y doctora en Educación.

El INEE tiene como tarea principal evaluar la calidad, el desempeño y los resultados del Sistema Educativo Nacional (SEN) en la educación obligatoria; diseñar y realizar mediciones y evaluaciones relativas a los componentes, procesos y resultados del SEN; y emitir directrices que sean relevantes para contribuir a las decisiones tendientes a mejorar la calidad de la educación y su equidad.



Publicaciones del INEE

